

# La sécurité routière n'est pas un vain mot au lycée

Si le lycée Jean-de-Prades se soucie bien évidemment de l'orientation des élèves, la sécurité routière n'est pas son moindre souci. Chaque année, un forum est organisé et, au cours de 48 heures, interviennent, la DDT, la DDSP 82, la FNATH et le centre de secours Castelsarrasin-Moissac. Dans l'établissement, c'est Christophe Barcelo, enseignant, qui est chargé de la coordination de cette action.

**On peut vous appeler le Monsieur Sécurité Routière du Lycée. Qu'en pensez-vous ?**

Cela fait 15 ans depuis mon arrivée dans l'établissement, que j'ai initié ce forum. Et depuis, je m'en occupe !

**En quoi consiste votre rôle ?**

C'est surtout pendant la préparation du forum et son déroulement que j'interviens le plus. Il faut coordonner les interventions des partenaires, prévoir les conférences sur les conduites à risques, l'alcoolémie, les ateliers, avec le test aux chocs, le simulateur deux roues, les premiers secours, avec les témoignages, tels celui de Corinne, accidentée de la route en voiture, Frédéric Vitrol, accidenté de moto, toujours muni de sa prothèse.

**Comment se comportent et réagissent les élèves ?**

Il s'agit des élèves de seconde du lycée général, professionnel et technique, les 3<sup>e</sup> prépa pro, les 1<sup>re</sup> année de CAP, soit 350 à 400 élèves. Ils sont attentifs, réactifs et se sentent concernés.

**Est-ce que tout restera acquis ?**

À la fin du forum ils ont un questionnaire à remplir où ils notent leurs satisfactions, les points à développer, les manques. Bref une critique positive dans le but de l'amélioration du forum.

*Recueilli par notre correspondant local René Capel*



En haut: Des intervenants soucieux de sécurité sur la route; (en bas) Le test aux chocs est toujours impressionnant, mais la décontraction est de mise./Photos DDM, René Capel



La cheville ouvrière du forum, Christophe Barcelo./ Photo DDM, R.C.

## DES VICTIMES DE LA ROUTE TÉMOIGNENT

Jean-Claude Marques, assistant de coordination sécurité routière a précisé qu'il travaille avec deux bénévoles, intervenants départementaux, José Roques pour le test aux chocs et lui-même avec Ramon Llamata à l'atelier alcoolémie. Le «Monsieur moto» est Joël Corsini tandis que le major Rous, accompagné de Corinne, accidentée de voiture, traite des conduites à risques, avec le témoignage de Corinne et de Frédéric Virol. Le centre de secours intervient surtout pour les gestes de premiers secours et avoir une conduite «citoyenne» quand on voit un accident.

Forum donc, qui intervient au moment où des mesures fortes afin de réduire le nombre d'accidentés où de morts sur les routes sont envisagées. Il ne peut qu'être bénéfique pour les jeunes lycéens qui l'ont suivi.